

COMUNICADO DE PRENSA

ICBF presente en los 40 años de la Caminata de la Solidaridad por Colombia

Bogotá, D. C.

Domingo, Septiembre 2, 2018

La Directora General del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), Juliana Pungiluppi, participó de la celebración de los 40 años de la Caminata de la Solidaridad por Colombia.

El ICBF destacó la labor de la Fundación Solidaridad por Colombia que en los 40 años de historia ha ayudado a las familias colombianas a mejorar su educación, ha brindado apoyo nutricional a los menores de edad, incluso apoya a los damnificados por desastres naturales. Es una tarea que merece todo el reconocimiento y que los colombianos deben respaldar.

Desde la carroza del ICBF, los colaboradores hicieron un llamado a la sociedad para que no tolere la violencia en contra de menores de edad e invitaron a toda la ciudadanía a denunciar en la Línea 141.

Los 40 años de la celebración de la caminata de la Solidaridad fueron una buena oportunidad para decirles a los colombianos que el ICBF trabaja todos los días por mejorar las condiciones de vida de los menores de edad, en especial con quienes son vulnerados.

La Directora General estuvo acompañada en la carroza de su esposo e hijos quienes compartieron el desfile con los 1.800 participantes entre: artistas, personalidades políticas, deportistas, reinas, presentadores y periodistas. La carroza del ICBF se unió la agrupación musical KJ Mágica, el presentador y cantante Amador Padilla y una docena de colaboradores del Instituto.